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有意義な「実りの秋」に 
 

１学年主任 大河原良治 

 

 ３８日間の夏休みが終わり、２学期がスタートしました。休み中は事前に立てた計画に従って

充実した毎日を過ごせたでしょうか？ 一人ひとりが振り返りこれからの学校生活に生かしても

らいたいと思います。今年の夏は記録的な猛暑となり、家庭での生活や学習、また、中学校での

部活動などいろいろな面で暑さ対策も大変だったのではないでしょうか。 

 大変な暑さの中で取り組んだ、学習や部活動など、きっと困難に負けない力が身についたので

はないかと思います。また、海や山をはじめ自然と触れ合えた人、地域の行事に参加して改めて

地域の良さを感じた人、また、地元横浜を離れて、異なる土地の文化に接した人など様々だった

のではないかと思います。これらの経験は今後のみなさんの成長にとって大切なものになると思

います。 

 さて、２学期は９月の体育祭と１０月の文化祭の２つの大きな行事があります。今年から体育

祭が９月になった関係で、２つの行事を「Twin祭」として１つの行事としてとらえ、体育祭実行

委員会と文化祭実行委員会で準備が進められています。体育祭についてはすでに１学期に学級旗

づくりや出場する種目決めなどが行われました。これからの準備や練習にしっかりと取り組んで

いきましょう。文化祭の合唱コンクールについても１学期に合唱曲の選曲や指揮者、伴奏者決め

が行われ、夏休み中も伴奏のピアノ練習を自宅で行ってくれた人もいるかと思います。今後、音

楽の授業や学級で合唱の練習も始まります。体育祭も文化祭（特に合唱コンクール）も一人ひと

りが力を発揮し、クラスの仲間と協力して取り組むことがとても大切です。２つの行事を通じて

クラスや学年の仲間との絆を一層深めてほしいと思います。 

 また、学習面では１学期によく取り組めた点についてはさらに伸ばせるように、不得意な教科

や苦手な分野のある人は、その克服を目指して粘り強く取り組んでほしいと思います。２学期は

９月２６日（火）、２７日（水）の中間試験と 

１１月１５日（水）～１７日（金）の期末試験の２回の定期試験があります。 

３年生のみなさんにとっては、卒業後の進路について具体的に考えて決定する大切な学期でもあ

りますね。一人ひとりにとってより良い進路選択ができるよう期待しています。 

まだまだ暑い日が続くことが予想されています。健康にも気を付けて、早く学校生活のリズム

を取り戻せるようにしてください。一日一日を大切にして有意義な「実りの秋」となるように過

ごしていきましょう。 



 

Ending Discrimination Against Sexuality 

 

 

Tomiokahigashi Junior High School 

〇〇 〇〇 

 

 A few days ago, I watched a Youtube video that shocked me. It was about a man 

who was married to the virtual singer Hatsune Miku, a popular well-known Vo-

caloid character not only in Japan, but internationally. She is not a real hu-

man, but a virtual character, so their marriage isn ’t real. I wondered what 

their life together was like so I watched more of the video. The man had conver-

sations and shared meals with a life-sized Hatsune Miku doll. They created their 

own special moments together. This unique relationship probably surprised other 

people, too. I didn’t understand his relationship. His romantic and sexual feel-

ings were given to a character. This kind of person is called a “fictionsexual”. 

I learned a lot from the man’s story and I’d like to talk about two things which 

came up in my mind. 

 First,  why  does  discrimination  against  other  people’s  sexuality  happen?  I 

thought about the real reason for this. I grew up during a time when sexual mi-

norities known as LGBTQ+, were seen in my daily life. Because of this, I think 

that sexual diversity is normal. In my opinion, gender and sexual identity are 

part of normal life. When people say their sexual identity is different from 

what society considers “normal”, it doesn’t surprise me, but some people feel 

negatively about this. I believe that being a sexual minority should be under-

stood by more people. It should be seen as a normal thing. 

 I believe discrimination against sexuality should never happen. It happens when 

people think negatively about people or ideas that are different from their own. 

These feelings come from not understanding things that are different from what 

people learned from society, school, friends and family. I think we are taught 

that romantic and sexual feelings should be given to humans only, not to charac-

ters, and you can only have a relationship with a person who is the opposite 

gender than you. Many people also think that your physical sex should be the 

same as your gender identity. 

 Once we realize these points don’t apply to everyone, we can see how sexual mi-

norities experience discrimination for being different. 

Secondly, I also learned that we shouldn’t force what we think is normal onto 

other people. 

 Cultural and societal norms are learned from an early age and it’s difficult to 

change people’s minds. Sometimes, the way we were taught to think can hurt other 

people, but we can  be careful so our words  and  actions don’t discriminate 

against others. When someone is different than us, it may make us feel uncom-

fortable at first, but we should be mindful and respectful. We can live our own 

lives. All we need to do is to respect our differences. By doing this, we can 

change the way people think about others who may be different than them to cre-

ate a more peaceful world. 

 「高円宮杯 令和５年度 第７５回全日本中学校英語弁論大会神奈川県予選横浜ブロック予選会」が、７月

２５日（火）・２６日（水）の二日間にわたって、西公会堂で行われました。富岡東中学校の代表として 

３年〇組 〇〇 〇〇さんが出場しました。 

「高円宮杯 令和５年度 第７５回 

 全日本中学校英語弁論大会神奈川県予選横浜ブロック予選会」 



 

部活動 夏の大会結果 
 

◎野球部  

・市総体  １回戦 ２対６ 平楽中                                                                                                                              

◎サッカー部 

・市総体  ２回戦 ０対３ 南高校附属中  

◎ソフトテニス部 

・市総体磯子金沢西地区予選 
 男子個人 A.I③・Y.K③組、S.I③・S.K③組 （ベスト８） 
・市総体 

 男子個人 T.T②・R.Y③組 （ベスト１６・県大会出場） 
 男子団体 

   １回戦 ２ー１ 小山台    ２回戦 ０ー２ 山内中 
 女子団体 

   １回戦 ３ー０ 市ヶ尾    ２回戦 ３ー１ 南戸塚中 
    ３回戦 ０ー３ 富岡 
・県総体 
 男子個人 T.T②・R.Y③組 ３ー４ 北の台 

◎バスケットボール部 

 市総体南部ブロック大会 

・男子 １回戦 81対32 ２回戦 74対45 桂台中 ３回戦 42対76 平戸中 

・女子 ２回戦 90対39  ３回戦 71対35  ４回戦 44対28 浜中 

  準決勝 37対77 名瀬中  42対41 本郷中 

    ブロック３位（県総体出場） 

 県総体（女子） 

  １回戦 44対77 久木中( )  

◎女子バレーボール部 

 市総体 

・女子 １回戦 ２－０ 旭中  ２回戦 １－２ 境木中 

◎新体操部  

・市総体 団体・ボール  第 ４位 

・県総体 団体・ボール  第１２位 

◎剣道部 横浜市第三ブロック大会 

（団体戦：リーグ戦） 

【男子】 0-5  岡村中 負、 1-2  旭中 負  
【女子】 1-3  都岡中 負、 2-0 大道中 勝、 0-4 上白根北中 負 
（個人戦） 
【男子】一回戦勝ち抜け Y.M③、Y.Y③ 
【女子】一回戦勝ち抜け K.T① 
◎吹奏楽部 

 横浜吹奏楽コンクール中学生の部 Ｂ部門  銀賞 



サマーフェスタ 
 吹奏楽部が、サマーフェスタ２日目
【７月３０日（日）】に演奏をさせていた
だきました。  

 昨年は１１月開催となり、日程の調整が
つかず、参加できませんでした。４年ぶり
に、ふなだまり公園のステージで、地域の
皆様に演奏を聴いていただくことができま
した。 

 また、サマーフェスタ終了翌日【７月３
１日（月）】の早朝に、ボランティアの生
徒がふなだまり公園から学校までの緑道の
ゴミ拾いを地域の方と行いました。 

日 曜 主な予定 日 曜 主な予定

1日 (金) 教育相談 17日 (日)

2日 (土) 18日 (月) 敬老の日

3日 (日) 19日 (火) トミーの部屋

4日 (月) 定例会 20日 (水) SC

5日 (火) 個別支援級交流会 21日 (木) トミーの部屋

6日 (水) SC 22日 (金)

7日 (木) 5･6校時 １年学年練習 23日 (土) 秋分の日

8日 (金) 3･4校時 ２年学年練習、5･6校時 ３年学年練習 24日 (日)

9日 (土) 25日 (月)

10日 (日) 26日 (火) ２学期中間試験１日目

11日 (月) 4･5･6校時 体育祭予行 27日 (水) ２学期中間試験２日目 SC

12日 (火) 体育祭準備 28日 (木) 総務会

13日 (水) 体育祭 SC 29日 (金) 3年英検(午後)

14日 (木) 体育祭予備日 2校時振り返り 30日 (土)

15日 (金) 体育祭予備日

16日 (土)

外壁塗装工事及びサッシ交換工事の進捗状況 
 ７月の学校だよりでお知らせしましたが、本校では、７月１日（土）～１０月２０日（金）
の期間を工期として、一部校舎の外壁塗装工事と、中央廊下棟及びＦ棟廊下、Ｅ棟の中庭側の
窓サッシ交換工事を行っています。 
 生徒の学習活動に支障のないように、課業期間中の土日と夏季休業期間中に集中して作業を
進めてまいりました。現状では、窓のサッシ交換工事とＦ棟のグランド側壁面の塗装工事が終
了しました。中央廊下の窓は、赤外線カットフィルムを張ったので、以前に比べると、太陽か
らの熱がかなり断熱されました。 
 残る工事としては、外壁塗装工事が行われています。生徒の安全に留意して作業を進めてい
ます。なお、工事種類の関係上、天候に左右されることがありますので、工期には余裕をもっ
ていますが、工期が伸びる場合があることをご承知ください。 

ＰＴＡからワンタッチテントを寄贈いただきました 

 新型コロナの流行で、三年間活動に制限があったため、ＰＴＡの予備費に余裕があるとのこと

で、体育祭で生徒の応援席を覆うテント６張を寄贈いただきました。これで、校内のテントと他

校から数張お借りすることで、体育祭当日に生徒の応援席に日よけを作ることができことになり

ました。ご協力ありがとうございます。 

９月の主な予定 


